

Les cardiologues francophones entament leurs travaux

6. Oct. 2001

M. Michel Moussa, ministre de l'Environnement, a participé hier à la cérémonie d'ouverture des «premières journées francophones de prévention cardio-vasculaire». Ce colloque est organisé par le réseau francophone d'hypertension artérielle à l'occasion du neuvième sommet de la francophonie. Les travaux se poursuivront jusqu'au 6 octobre à l'hôtel *al-Bustan* à Beit-Méry. L'ambassadeur de France au Liban M. Philippe Lecourtier, le président de l'Ordre des médecins, le Dr Mahmoud Choucair, ainsi que de nombreux cardiologues étaient présents hier à la cérémonie d'ouverture du colloque. De nombreuses allocutions ont été prononcées à cette occasion. Le président du réseau francophone d'hypertension artérielle, le Dr Rolland Asmar, a indiqué que «*la francophonie est un exemple de fraternité, de solidarité et d'humanisme*». «*C'est une voie de passage vers le développement et l'échange, basée sur des valeurs communes et une langue commune*» a-t-il ajouté.

D'autre part, M. Mahmoud Choucair a estimé que les maladies cardio-vasculaires constituent l'un des problèmes majeurs de ce siècle.

M. Lecourtier a quant à lui insisté sur le fait que «*la francophonie est plus qu'une langue. C'est une valeur et un moyen de coopération entre les différents peuples*». Alors que M. Moussa a rappelé les propos de l'ancien président de la République, Charles Hélou qui jugeait que «*la francophonie est un message d'amitié*».

Une délégation de Libanais est allée à Beyrouth pour participer aux travaux au colloque «*Afrique, Moyen-Orient: un angle pour la francophonie*». La délégation a été reçue hier, à l'issue des travaux, par le chef de cabinet du ministre, M. Émile Lahoud.

La délégation, conduite par le président de l'Association libanaise des universitaires français (LUF), Walid Arbid, a rencontré le président de la République pour son parrainage du colloque. Les discussions ont principalement porté sur la situation régionale et internationale, ainsi que sur le rôle de l'Autorité libanaise dans le renforcement de la coopération entre les nombreux membres des universités françaises.

La délégation, qui c...